

Pressemitteilung von Montag, 26. August 2024



Rikscha, Rock und Rhythmus  
Wochenend-Programm in Hanau mit Festen und Konzerten,  
Autoshow und Open-Air-Kino

Hanau. Für alle, die das traditionelle Bürgerfest Anfang September nicht erwarten können, bieten sich in der Brüder-Grimm-Stadt bereits am letzten Augustwochenende ausgiebige Gelegenheiten zu feiern und vor allem Musikalisches zu genießen. Verschiedene Veranstalter laden zu Aktionen, kulinarischen Genüssen und diversen Konzerten ein. Hinzu kommen die Angebote der Hanau Marketing Gesellschaft (HMG), die mit ihrer Reihe „Hanau für Dich“ für Leben in der Stadt sorgt.

Einstimmen auf das Wochenende kann man sich am besten bereits am Donnerstagabend, wenn wieder einmal zum "Abendgold" auf den Altstädter Markt geladen wird. Zwischen Palmen und bei coolen Drinks präsentieren in der beliebten Feierabend-Reihe diesmal "Marvin Scondo & Band" einen einzigartigen Road-Trip durch die Musik der 60er- und 70er Jahre zum Genießen, Mitsingen und Tanzen.

Ganz in der Nähe, in der HMG-Pop-Up-Gaststätte "Wirtschaft im Hof" in der Alten Kanzlei am Schlossplatz, wird derweil wieder um die richtigen Zahlen auf dem Bingo-Schein gebibbert. Tags darauf, am Freitag, spielt hier ab 19 Uhr "Love Ashbury" ein Live-Konzert. Ebenfalls Live-Musik, unter anderem von "Reverend Schulzz" und "Warm Place", gibt es am Freitag und Samstag bei der Wiedereröffnung der "Hanau à Go Go"-Bar in der Hirschstraße. Musikalisch geht es am Freitag auch bei der "Open Stage" in der Drahtesel-Lounge im Radwerk Klein-Auheim zu. Und "Party-Mucke satt" samt Mallorca-Feeling gibt es am Samstag mit Partymann Atze und DJ Reddy im Café Central am Marktplatz.

Wer statt Partymusik lieber Orchestertöne hören möchte, ist am Sonntag, 18 Uhr, im Congress Park willkommen. Hier spielt das Symphonieorchester der Karl-Rehbein-Schule unter dem Motto "Festival der Tänze" Stücke aus dem 19. und 20. Jahrhundert von Strauss, Schostakowitsch und anderen berühmten Komponisten. Das rockige Kontrastprogramm liefert am Sonntagabend der inzwischen auch als Musiker erfolgreiche Comedian Bülent Ceylan mit seiner Band im Amphitheater. Der ursprünglich für Samstag geplante Termin wurde um einen Tag verschoben, gekaufte Tickets behalten ihre Gültigkeit.

Bereits am Donnerstag präsentieren im Amphitheater die Spielleute von "In Extremo" eine einzigartige Reise durch die musikalische Vergangenheit. Einzigartig dürfte auch das Zusammentreffen des "Duo Graceland" mit der Philharmonie Leipzig am Freitag im Amphitheater sein, bei dem Lieder von "Simon & Garfunkel" präsentiert werden. Wer türkische Musik liebt, sollte am Sonntag das "Ajoki" an der alten Johanniskirche besuchen. Hier präsentiert der Türkische Musikverein Main-Kinzig traditionelle und moderne Lieder. Besonderer Gast ist dabei die Sängerin Vildan Kececioğlu. Ein ungewöhnliches Musikerlebnis gibt es am Sonntagvormittag, wenn das Duo "Body Lotion" mit seiner Bühne auf dem Autodach neben der Remisengalerie von Schloss Philippsruhe parkt.

Wer lieber Leinwand-Klassiker erleben möchte, sollte am Wochenende einen Abstecher in den Stadtteil Wolfgang machen. Hier findet von Freitag bis Sonntag auf dem Gelände der ehemaligen Robinson-Schule an der Parkstraße das Open-Air-Kino-Festival des Familien- und Jugendzentrums statt. Gezeigt werden Klassiker wie "Pulp Fiction" oder "Wonka". Literarisch geht es am Sonntag an einem ungewöhnlichem Ort zu, nämlich auf dem Friedhof Steinheim-Süd, wo die Autorin Sarah Beicht ihre Novelle "Weiße Kreide-Kreuze" liest und dabei von Simone Nowicki klangvoll begleitet wird.

Lehrreiches steht am Freitag im Mittelpunkt, wenn die Volkshochschule am Ulanenplatz zu ihrem Tag der offenen Tür einlädt und hier über ihr vielfältiges Angebot informiert. Vielfalt ist

am Samstag auch bei der traditionellen Mobilitätsshow des Druck- und Pressehauses Naumann auf dem Freiheitsplatz angesagt. Neueste Automodelle werden hier präsentiert und über moderne Fortbewegungsmöglichkeiten informiert. Ein Besuch lohnt sich hier vor allem auch, weil im direkt angrenzenden Forum Hanau zwischen 12 und 18 Uhr der neunte Center-Geburtstag mit vielen Aktionen und Attraktionen gefeiert wird. Viele Shops haben Geburtstagsangebote, dazu gibt es Kinderschminken, Glitzertattoos, Salsa-Vorführungen, interaktives Puppentheater. Interessant dürfte am Sonntag schließlich die Führung durch das historische Bahnbetriebswerk werden, zu dem die Museumseisenbahn Hanau einlädt. Die Qual der Wahl haben am Wochenende alle Feierfreudigen. Am Freitag wird zum traditionellen "Platanenfest" in die Klinik für Psychiatrie an der Julius-Leber-Straße geladen. Hier gibt es von 14 bis 19 Uhr Aktionen für Kinder, Informationen über die Arbeit der Klinik und ihrer Partner, Kulinarisches und viel Musik. Tags darauf feiert die Lebenshilfe ihr Sommerfest im Gärtnerhaus am Schlosspark. Für die Kinder gibt es Spielstände, für alle Musik, unter anderem vom Lebenshilfe-Chor, außerdem Kaffee, Kuchen und Leckereien vom Grill. Wer etwas Außergewöhnliches erleben will, kann sich mit einer Rikscha durch den Park von Schloss Philippsruhe fahren lassen. Ebenfalls für Groß und Klein lohnt sich am Sonntag ein Ausflug in den Wildpark "Alte Fasanerie" in Klein-Auheim, wo der Förderverein zum großen Waldfest einlädt. Zahlreiche Attraktionen für die Kinder, Speisen und Getränke sowie das besondere Ambiente des Wildparks mit seinen vielen Tieren dürften diesen Ausflug zu einem besonderen Erlebnis werden lassen.

Ein Fest für den Gaumen bieten schließlich die verschiedenen Genussstouren am Wochenende. Im Rahmen ihrer "Lokalrunden" lädt die HMG am Freitag zu einem Streifzug durch die Hanauer Bars und das Nachtleben ein. Bereits am Donnerstag gibt es im "Klara" eine Apfelweinprobe, bei der Jörg Stier fünf Höhepunkte aus seinem legendären Apfelweinkeller zu einem Fünf-Gänge-Menü serviert. Gekelertes und viele Informationen gibt es dann am Samstag bei der "WeinKulturTour" des Karussell-Fördervereins durch den Staatspark Wilhelmsbad. Hier wird zudem am Sonntag von den Staatlichen Schlössern unter dem Titel "Räume im Verborgenen" zu einer Sonderführung durch sonst unzugängliche Orte wie den Eiskeller und die Burgküche eingeladen.

Die komplette Übersicht über alle Veranstaltungen, Anmelde-möglichkeiten und Tickets gibt es unter [www.hanau.de](http://www.hanau.de) im Veranstaltungskalender der Stadt. Hier sowie unter [www.hanau-erleben.de](http://www.hanau-erleben.de) kann man auch einen Jahresplaner mit allen Angeboten der HMG-Veranstaltungsreihe "Hanau für Dich" herunterladen. Die Reihe wird gefördert von der Sparkasse Hanau, den Stadtwerken Hanau, Fritz-Getränke Hanau und aus Mitteln des hessischen Landesförderprogramms "Zukunft Innenstadt".

Dieser Meldung sind folgende Medien zugeordnet:

Bingo im Hof (Copyright: Hanau Marketing GmbH)

[https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien\\_id=284387](https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=284387)

Festival der Tänze (Copyright: CPH/Winfried Eberhardt)

[https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien\\_id=284388](https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=284388)

Pressekontakt: [oeffentlichkeitsarbeit@hanau.de](mailto:oeffentlichkeitsarbeit@hanau.de)

Kontakt-daten:

Hanau Marketing GmbH

Presse-Kontakt: Daniel Freimuth

Telefon: 06181/4289480

Am Markt 14-18

63450 Hanau